
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

ジ ョンＦ．ジャーム [アメリカ]
田 中 政 春 [長岡西]
森 山 一 理 [加　 茂]

会 長 丸 山 征 夫
幹 事 谷 晴 夫
Ｓ Ａ Ａ 木 村 譲

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

こんにちは。 

RI2560地区ガバナー 田中政春様、第四分区ガバナー補佐 森山一理様、地区

担当副幹事 猪貝克浩様、ようこそお出で下さいました。どうぞよろしくご指導の

程、お願い申し上げます。 

今日は早くも田中ガバナーの公式訪問の日となりました。 

丸山年度になってたった三日目で、まだ船が出航するかしないか、舫い綱を外し

たばかりです。この船長は今まで苦労したせいか“おつむ”が寂しくなり、物忘

れが多くなりました。途中で座礁しないよう皆さんのご協力を何卒よろしくお願

いいたします。 
 

さて、今日 7 月 25日は最高気温記念日だそうです。1933年のこの日、山形

市で日本最高気温 40.8度が記録されました。長くこの記録が残っていましたが

2007 年 8月 16 日に熊谷市と多治見市で 40.9度を観測し、74 年ぶりに記録

が更新されました。さらに続いて 6年後の 2013 年 8月 12 日高知県江川崎で

41 度となり、また記録更新されました。記録更新のスピードが速まっています。

これは紛れもない地球温暖化の表れです。 水道の栓をひねるとガスを使わなく

てもお風呂に適温の 42-43 度の水が出てくるのもそう遠いことでないでしょ

う。 

大気汚染を防ぐ為に、皆さん余りゴミを出さないようにしましょう。ゴミを出

す時は分別して出しましょう。 

焼却場の煙や熱も温暖化の理由の一つである可能性があります。かと言っても皆

さんの家がゴミ屋敷になってしまうのも困りものです。リサイクル、リユース、

リペアーをお勧めします。 

私の話はこれで終わります。 

 

会員51名中38名

82.98%(7/4)

RI第2560地区ガバナー　　　　　　　　田中政春様（長岡西RC)　

RI第2560地区第四分区ガバナー補佐　　森山一理様（加茂RC)　

RI第2560地区副幹事　　　　　　　　　猪貝克浩様（長岡西RC)　

出 席 率 ヴィジター

出 席 率 

―201６‐1７年度国際ロータリーのテーマ― 
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と   き       2016 年 ８月 ８日（月曜日）  

     三条市役所前18：00 集合・出発  
 

と こ ろ                仲町通店 「山の蔵」 ☎ 0256－52－0104 

会  費      ３，０００円    

キャンセル   8 月 5日（金）17：00 までにご連絡下さい。それ以降、会費ご負担いただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 7月 25日  39,000円 

今年度累計  76,000円 ～  
 i 

谷  晴 夫  幹事 

田中ガバナー事務所より  

① 「第 1回ロータリー財団セミナー」 開催のご案内   

［日 時］    2016 年 8月 20 日（土）12：00～16：00    

［会 場］    長岡グランドホテル 

［出席対象者］  国際奉仕委員長、ロータリー財団委員長 

 ※ 坂井範夫国際奉仕委員長、長谷川直哉ロータリー財団委員長 出席予定 
 

② 「国際奉仕フォーラム」 開催のご案内  

［日 時］    2016 年 8月 27 日（土）13：30～17：30    

［会 場］    ANAクラウンプラザホテル新潟 

［出席対象者］    国際奉仕委員長、青少年交換委員長 

※ 丸山征夫会長、坂井範夫国際奉仕委員長 出席予定 
  

 

ガバナー 田中様、
ガバナー補佐 森山様、
地区副幹事 猪貝様、ようこそ当クラブへ
おいで下さいました。
ご指導の程よろしくお願い申し上げます。

田 中 政 春 様

丸 山 ( 征 ) 君

猪 貝 克 浩 様
公式訪問、よろしくお願いします。

本日はガバナー公式訪問、誠におめ
でとうございます。
素晴らしい会場設営に感謝して。

谷 君 本日はお暑い中、
田中ガバナー、森山ガバナー補佐、
猪貝地区副幹事、有難うございます。
ご指導よろしくお願いいたします。

森 山 一 理 様

7/14 燕RCへ

7/15 吉田RCへ 石山昌宏君　太田義人君

7/15

7/15 三条北RCへ

7/21 三条東RCへ

7/23

地区ロータリー財団ミーティング（新潟）へ　　田代徳太郎君

池田亜津子さん　熊倉高志君　坂本洋司君　渡邉久晃君

坂本洋司君　佐々木常行君

防減災セミナー（長岡）へ　　木村　譲君

石山昌宏君　野島廣一郎君　太田義人君　坂本洋司君　渡辺俊明君

三条クリーン協議会より 「第 12回三条夏まつり大花火大会 『ゴミ持ち帰り運動』 への参加協力のお願い」 

［日 時］    2016 年 8月 6日（土）18：30～19：30    

［集 合］    六ノ町河川緑地本部テント脇 18：30集合 

［実施内容］   標語入りのタスキをかけ、ゴミ袋を来場者に配布 

※ 社会奉仕委員会 池田亜津子さん、名古屋豊さん 参加予定 

平 松 修 之  親睦・プログラム委員長 
丸山年度親睦例会第一弾！「納涼例会」を加茂

市の山重「山の蔵」にて開催いたします。 

築 100 年の趣と大正ロマン溢れるスタイリッ

シュな大人の空間で・・・ 夏の夜を満喫いた

しませんか。 当日は、 

ジャズバンド演奏 or フラダンスショー  

さあ どちらかになるのか？ お楽しみに・・・。 

多くの皆様のご参加を 新・親睦委員会 

心よりお待ちしております。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
皆様のクラブは 1967-68 年度の設立、「ロータリアンとしてのあなたの資格を効果的に」が RI テーマの年度

で、あと 2 年で 50 周年を迎える伝統あるクラブです。馬塲信彦パストガバナー、多数の地区委員長様を輩出し、

地区に多大な貢献をされていますことに感謝と敬意を申し上げます。また、出席率を平均 90.6%を維持されて

いることも特記しなければなりません。 
 

ポール・ハリスは 78歳で亡くなっていますが、私は 78歳でガバナーノミニーになった向う見ずな高齢者で

す。2560地区の歴代ガバナーの中で恐らく一番の高齢だろうと思っています。私の場合、ノミニーが決まらず、

ガバナー指名委員の方も困っていたようです。ガバナーを受けるまでは、挨拶だけでいい、来年のことで先の話

だから、などと言われました。わたくしは病後で心身ともに自信がない、途中で倒れるかもしれないからとお断

りし続けたのですが、死んでもいいからやるように言われ、引き受けてしまいました。知らないうちに判断が甘

くなっていたようです。医者は自分の専門とする病気で亡くなるといわれていますが私の専門は認知症です。 
 

ガバナーは卓話でどんなことを話すのか先輩に聞きました。一を聞いて十を知る皆さんに、ガバナー補佐がす

でにお願いしている数値目標をお話しするのは失礼かと思い、悩んでいました。ロータリーの話をしても聞いて

いないよと教わりました、何でもありと聞きましたので、わたくしは、自分のこととロータリーの話半々ぐらい

でいかがでしょうか？ 
 

私は北海道出身です。北海道東部に北見市があり、その近隣の田舎町出身です。中学 2年生くらいまでは、教

員不足のため自習の時間がほとんどで、中学での英語の授業はありませんでした。そんな田舎でしたが、農家の

次男坊で高校くらいは卒業しないと身が立ちませんので、農作業の手伝いをしながら北見の高校に通っていまし

た。町の駅まで片道約 30 分、汽車が 30 分、北見駅から高校まで約 40 分と通学に片道約 100 分かけていま

した。冬場は昼が短く通学が困難で親戚の家に下宿させてもらいました。高校は卒業したけれどもいい職場もな

く、2ケ月遅れて札幌の予備校へ入りましたが、遅れて入ったため下宿が遠く電車での通学が嫌で 2～3 回で辞

め、問題集を勉強して新潟に来ました。新潟を選択した理由は、高校の友達 5 人が全員受かりそうな内地の大学

を調べた結果、新潟大学ならば全員合格するだろうということで新潟に来ました。教育学部が一番楽勝とみてい

ましたがそこを受けた 2 人が落ちてしまいました。農学部の一人は県庁に、理学部の一人は IBM のコンピュー

ター指導者になり、それぞれ若くして、それなりの地位につき、いまは世の中を卒業しています。 

馬 塲 君 田中ガバナー、猪貝地区副幹事、
森山ガバナー補佐　皆様をご歓迎申
し上げます。 ご指導をよろしくお願い
します。

石 山 君 本日は、田中ガバナー、猪貝地区副
幹事、森山ガバナー補佐、

木 村 君 本日は、田中ガバナー、猪貝地区副
幹事、森山ガバナー補佐、
お暑い中、ありがとうございました。

草 野 君

　　　　　よろしくお願い申し上げます。

齋 藤 君

　　　　　ようこそいらっしゃいました。

田中政春ガバナー、
ご指導 よろしくお願い申し上げます。

田中ガバナー ようこそ。
よろしくご指導下さい。

坪 井 君 田中ガバナーを歓迎いたします。
よろしくご指導下さい。

西 潟 君 田中政春ガバナーのご訪問に感謝
申し上げます。

田中政春ガバナー、

ありがとうございました。

田中政春ガバナー、

鈴 木 ( 圀 ) 君

鈴 木 ( 武 ) 君

西 巻 君 ガバナーをお迎えしての例会、
よろしくご指導お願いします。

野 崎 君 田中政春ガバナー公式訪問を歓迎
いたします。

広 岡 君 田中ガバナー ご訪問 ありがとうござ
います。よろしくお願いいたします。

星 野 君 田中政春ガバナー、
公式訪問 ご苦労様です。

田中ガバナー ようこそおいで下さい
ました。
本日はよろしくお願いいたします。

暑い毎日です。
皆様、お体 ご自愛下さい。

名古 屋君 会議のため、中座失礼いたします。
申し訳ございません。

渡邉(久)君、渡邊(光)君

田中政春ガバナーを歓迎して
　　　　　　 ＢＯＸに協力いたします。

丸 山 ( 智 ) 君

渡 辺 ( 和 ) 君

荒澤君、大渓君、熊倉君、栗山君、桑原さん、

佐々木君、佐藤(秀)君、田代君、銅冶君、

中田君、野島君、野水君、平松君、松﨑君、

「ガバナー公式訪問記念卓話」 
国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 田 中  政 春 様 



現役は私だけになりました。インターンの時、この世で一番惨めなのは精神病者

だと感じ、精神科を選び、大学院卒業後は国立療養所に 1年間勤めました。結核

病床を精神病床に転換する政策が始まり、そのために国立療養所に配属されたの

です。その後大学に戻り、研究しようと思いましたが、丁度大学紛争にぶつかり、

脳研究所の教官会議の議長をさせられ、大学再建のための評議員会設立まで約 2

年間棒に振りました。今なら議事録係を要求したり、PC もあり文章つくりも楽

ですが、当時は会議が終了してから徹夜で、議事録を作成・配布したり、研究ど

ころではありませんでした。子供ができ、ヒモ生活も限界になり、再度同じ国立

療養所へ赴任し、今度は副所長の立場で組合と交渉係をやりました。新潟は全国

医療労働者協会が強く何をするにも組合交渉がありました。新潟だけでなく全国

の役員が加勢に来て、徹夜で交渉することがありました。 
  

11 年間そのようなことをしていましたが、当時有吉佐和子の「恍惚の人」がでて、認知症の悲惨さが話題に

なっていましたが、介護心中、夫婦での入水自殺が流行りました。最近は、理由は分かりませんが、介護者が生

き残る介護殺人が多いようです。入院できても、認知症とその家族は精神病者の中でも一番惨めでした。厚労省

と当時は厚生省でしたが、交渉し、1972 年日本で最初の 46床の認知症の病棟を作っていただきました。 

政治家と職員の紹介患者ばかりとなり、一般の人が入院できず、入院してもよくなることは少なく、長期入院と

なり、新入院患者を受けることができませんでした。 

10 年間も勤めていますと、公務員の先が何となく分かりますので、認知症の病院を作ろうと考え、妻の地元

で土地を斡旋していただき、1979 年、昭和 54年に開業しました。認知症は非採算部門の最たるもので、誰も

手掛けていませんので、全て手探りでした。 

認知症の根本的治療は不可能ですので、問題行動、興奮、徘徊、付きまとい、せん妄、今でいう BPSD、行動

心理症状をどうコントロールするか工夫しました。 

 いろいろ試みましたが最終的には言葉に注目しました。誰しも年を取るとひがみ根性が出ますが、認知症の人

も蔑まれたり、馬鹿にされると怒り、叱られると興奮すること、凄まれると反抗したり、せかされるとオタオタ

戸惑うこと、そっけなくされると被害者意識を持つことなどに気づきましたので、「蔑まない、叱らない、凄まな

い、急かせない、素っ気なくあしらわない」この「サシスセソ」を介護・看護の原則として処遇しました。また、

世渡りにも利・活用するように職員には勧めています。薬物も常用量の五分の一から十分の一と少量にすると効

果があることに気づき評判を上げることができました。認知症の末期は何年間も寝たきりになることを体験して

いましたので、社会福祉法人を設立し、特養、老健、ケアハウス、有料老人ホーム、認知症グループホームをつ

くり、認知症の方を保護してきました。また、約 20 年前フランスの国立脳研究所と連携し、ジムセルボ所謂「頭

の体操」を開発しましたが、注目されず失敗した経験もあります。20年くらい早かったようです。 
 

ロータリーとの関わりですが、1983 年長岡西 RC のチャーターメンバーに誘われて入会しました時からで

す。1989-90 年度第 7代のクラブ会長を務めただけで地区への貢献は皆無です。ただ大島ガバナーの時にサブ

リーダーをしたことがあり、その時記念にいただいたのがこのバインダーです。1年間使わせて頂くつもりです。 

私、地区ガバナーの役割は、RI や RI 会長の考えを色々な方法で皆様にお伝えし、会員増強と奉仕活動を推奨

することが重要と心得ております。会員の皆様に直接お伝えするのがこの公式訪問です。他には「ロータリーの

友」や RIのホームページ等で、もう一つは月信で、今期からは webでの配信となり、パソコン、スマホからも

検索できますので、どうか暇を作って月信以外のロータリー関連事項も見ていただきたいと思います。メディア

のツールに慣れて頂くため例会などで若い人からスマホの使い方をコーチしてもらうと良いのではと思います。

三条南クラブさんは 50歳以下の会員は 18％ですので若いコーチを探すのは簡単だと思います。 
 

ロータリーの本質を理解するにはロータリーが誕生した時代背景を知ることが大切だと思います。 

ロータリー誕生当時、日露講和会談が行われていた頃ですが、アメリカは、1861 年に始まり、4年間に 60

数万人の犠牲を出した南北戦争から約 40 年が過ぎていましたが、自由を国是とした社会が形成されるに従い、

なにをするのも個人の自由で、約束を破るのも自由ですが、自由を得た代わりにすべてが自己責任となり、スト

レスの多い社会になっていました。銃を携帯するのが自由の象徴と今でも考えていますので命に直結した不安と

恐怖に曝されていました。ギロチンで自由を獲得した自由の先輩国のフランス人は「自由の刑に処された」と感

じる社会だと述べています。 

世に先生といわれる人がいましたが、その先生達が藪医者、詐欺師的弁護士、ペテン師まがいの事業主が横行

し、信頼できる人が少なく、安心して交際し、取引できる社会環境でなかったと推測できます。ポール・ハリス

は孤独だったのだと思います。クライエントの社長さんたちも「自由の刑に処され」孤独に苦しんでいるのを感

じとっていたのだと思います。 

現在も市場主義、特に、新自由主義的考えの超国家的企業による規制なしの競争社会が正しいと主張する勢力

が強く、お金万能の風潮があり、1905 年ころのアメリカに一面では似ていますので、孤独感や不安を感じてい

るロータリアンの予備群は少なくないと推測されます。Brexit で景気が冷えそうですので、予備軍は増えてくる

と思います。 

こうした世相を背景に RI 会長となったジョン F.ジャーム会長は「人類に奉仕するロータリー」を 2016-17

年度の RI 会長テーマとしました。そして、「Rotary の初期から、人類への奉仕はロータリーの礎であり、主な存 



在理由となってきました。今日の世界で意義ある奉仕を行う最善の道はロータリー会員になることであると私は

信じています。また、世界に確かな変化をもたらすために、ロータリーほど優位な立場にある団体はないと考え

ています。さまざまな分野から熱心で有能な職業人が集まり、壮大な目標を実現できる団体は、ほかにありませ

ん。ロータリーには世界を変える力、ネットワーク、知識の結集があります。ロータリーに限界があるとしたら、

それは私たちが自分自身に設けている限界にすぎません。 

クラブ、地区、RI のレベルにおけるリーダーシップの継続はロータリーを繁栄させ、その秘めたる可能性を最大

限に発揮する唯一の方法です。私たちが目指すのは、単にロータリアンの数を増やすことではなく、ロータリー

によるよき活動をより多く実現させ、将来にロータリーのリーダーとなれるロータリアンを増やすことです」と

述べています。 

気配りのできる人、やる気のある人、心が輝いているひとを入会させるようにと述べています。 
 

このように理想的な人材を選抜して入会させるように言いながらも、会員増強を要請していることは会長賞の

条件をみても明瞭です。まず、ロータリーに入会して頂いて、奉仕活動をしているうちにロータリアンの資質が

身に付くという考え、そのような考えに基づいての会員増強に私は賛成です。「朱に交われば赤くなる」、「類は類

を呼ぶ」という日本の諺を信じたいと思います。 

ロータリーとは何ですかと問われたとき、皆さんはどう説明されますか？ 

私は「誰とでも仲良くし、約束を守り、多様な考えを許容できるように努力している人がリーダーシップを発揮

し、地域や国際的な問題の解決に取り組んでいる、国際的連合体です」と答えることをお勧めしています。ロー

タリーの中核的価値観をロータリアンの資質と行動に分け、分かり易くしたものです。そして、ロータリーの奉

仕活動を実践しているうちに、ロータリーの中核的価値観に含まれるロータリアンとしての資質が獲得されると

いう思想が背景にあるように思います。地域における社会奉仕活動を経験することにより、ロータリアンの資質

が身につくのだと考えます。 

ロータリー会員の趨勢を概観しますと、北米、英国、で減少し、南米、韓国、インド、フィリッピン、アフリ

カで増加しています。日本とドイツは横ばいないし微増です。 

なぜ会員が減少したか？私は経済の縮小、景気後退だけが原因ではないと推測しています。 

デフレ、リーマンショックにも拘わらず、会員をこの 20～30 年間維持、増員しているクラブがあり、そのよう

なクラブでは地域での奉仕活動が質量ともに充実していると拝察します。例えば、2560地区では人口比を考慮

すれば三条北クラブです。奉仕活動が盛んな地域では入会したい人が少なくない証左だと思います。 

長岡市内 4 ロータリークラブでのアンケート調査ではロータリーに勧誘されて即決で入会した人が約 2 割で

した。6 ケ月以内に入会を決断した人は 75%。90％の人が勧誘回数 5 回までに入会しています。半年間に 5

回くらい誘うのが効率的です。それ以上はのみ逃げされる確率が高いようです。入会の動機は色々ですが、他業

種の人と交流したい、仕事の関係で知人を増やしたいと答えた人が大半でした。 

地区目標は「基本を学び、地域と共に」です。どうぞクラブ固有のHUMANITY に奉仕する活動を実施してい

ただきたいと思います。会員増強は例年より低い３％を目標にしています。山本直前ガバナーが今年度から 3年

任期の地区会員増強委員長さんに就任していますので何卒よろしくお願いいたします。 

今年は、R 財団 100周年であります。それを祝う内容が含まれた RI 会長賞に皆さんがチャレンジしていただ

くことをお願い申し上げ、公式訪問の卓話とさせていただきます。 

 

 

 
 

クラブテーマ、クラブ運営方針説明・・・丸山征夫会長 

     クラブ事業計画 発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 講評   田中 政春 ガバナー 
           

さすがに馬塲パストガバナーを輩出されているクラブだけあって、５大奉仕を要に全体が簡潔に簡明に計画が

練られ、まとめられております。この事業計画が達成されますようお願い申し上げる次第です。 

気がついた点のみ順番にピックアップしてお話させていただきます。 

① 会場監督 木村 譲 SAA ⑪ 社会奉仕・ 
草野恒輔 委員長 

② クラブ奉仕 A 野崎正明 委員長  公共イメージ 

③ 職業分類 松﨑孝史 委員長 ⑫ 職業奉仕 西潟精一 委員長 

④ 会員増強 坪井正康 委員長 ⑬ 社会奉仕 渡辺和宏 委員長 

⑤ 会員選考・R情報 佐々木常行 委員長 ⑭ 青少年奉仕 吉沢栄一 委員長 

⑥ クラブ奉仕 B 鈴木圀彦 委員長 ⑮ 国際奉仕 坂井範夫 委員長 

⑦ 出席 田代徳太郎 副委員長 ⑯ 青少年交換 （代）谷晴夫 幹事 

⑧ 親睦・プログラム 平松修之 委員長 ⑰ ロータリー財団 西巻克郎 副委員長 

⑨ ニコニコボックス 星野健司 副委員長 ⑱ 米山奨学 永桶俊一 委員長 

⑩ クラブ会報 荒澤威彦 委員長    



会長方針  「自分に奉仕、周りに奉仕」英訳が素晴らしいです。自分に…が“MYSELF”でなく“YOURSELF” 

になっている、これはいろいろ深い意味が込められているのであろうと思っております。ロータリーの一番の素

養は寛容ということですが、自分に奉仕することは、相手の行為それを寛容しようということだろうかと理解し

ました。 

会員増強  すでに「会員候補者リスト」を作成され増強を進められておられるようですが、その一方退会

防止にも努めらる、是非とも継続して取組んでいただきたいと思います。  

退会事由を調べてみますと「年齢」を理由に退会される方が結構多いのですが、長岡市内４RCのロータリアン

を対象に調べたことがございます。「何歳までロータリアンを続けますか」との問いに「できるだけ続ける、体

のきく間はロータリアンとしてやってゆきたい」という回答が圧倒的でした。高齢だけの理由で退会されること

はクラブにとっても、地区にとっても大変もったいないことです。年齢を理由での退会は受付けないようにされ

てはいかがでしょうか。 

また、卓話の中でも触れましたが、やはり長岡市内クラブでのアンケート結果によりますと、2割の方は誘わ

れてすぐに入会されています。5人に1人は誘われるのを待っておられたとも理解できますので、できるだけ広範

囲にいろんな方に声かけをされ会員増強に繋げていただきたいと思います。 

社会奉仕・公共イメージ   お金を出すだけはでなく、ロータリアンが自分の時間を使って地域の方々と一

緒に協同事業を、奉仕活動を行っていただければと思います。クラブ全体で参加することを是非し続けていって

いただければと思います。 

国際奉仕   青少年交換、今年は受入れも派遣もないとのことですが、ぜひとも手を挙げて、経験すればこ

れがクラブの活性化にも繋がります。機会を見てエントリーしていただきたいと思います。 

ロータリー財団、米山記念奨学   地区目標をクリアする数値を挙げていただき大変ありがとうございまし

た。ぜひとも達成していただけるようご協力の程お願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総括   森山 一理 ガバナー補佐 
 

三条南の皆さんは、スマイルで職業を通して地域

に奉仕し、三条の町を動かしているという印象をひ

しひしと感じております。 

会員51名、平均年齢58歳、最年少者が33歳と今後益々の発展が望めうらやましい限りです。また、50周年

に向けての貯金、親睦の予算が多いことも驚きです。 

加茂クラブも61名まで会員がおりましたが現在は30名、増強に努めております。それにはロータリーを身近

に感じていただけるよう、知っていただけるようにとPR活動に努力しております。また、入会していただくチャ

ンスを逃さないよう、声かけを意欲的に行っております。 

三条市内には４RC、そしてライオンズクラブさんもたくさんあり、会員増強はなかなか難しいことと存じます

が、加茂の試みを少しでも参考にしていただければと思います。 

素晴らしい会場、公式訪問の看板、そして写真室、田中ガバナーも驚かれておりました。行き届いた会場設営

準備に感謝申し上げます。本日はありがとうございました。 

 



地区からの連絡    猪貝 克浩 地区副幹事 

  

私は、馬塲信彦ガバナー年度に長岡西RCの会長を務めました。その折には馬塲ガバナーより何かとご指導い

ただきましたことこの場をお借りして御礼申し上げます。 
 

地区行事につきましてご案内申し上げます。 
  

① 新会員セミナー       ８月 ６日（土）        於：長岡ベルナール 

② 地区大会記念ゴルフ大会  １０月 ６日（木）、７日（金）  於：ヨネックスカントリークラブ 

    三条南RC ＝６日（木）ですが、７日（金）に変更調整可能です。お早めにお申し込み下さい 

③ 地区大会 第一日目、RI会長代理晩餐会 １１月 ５日（土）  於：長岡グランドホテル 

  地区大会 第二日目          １１月 ６日（日）  於：アオーレ長岡 

④ 国際大会         ６月１０日（土）～１４日（水）  於：アメリカ・アトランタ 
 

どうぞ、多くの皆様のご参加をお願い申し上げます。 

最後に貴クラブの益々のご発展をご祈念申し上げます。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

    ２０１５－１６年度グローバル補助金 
 

「タイに人工透析器を送るとともに腎臓病についての教育をするプロジェクト」 
人工透析器 7台、超音波ドップラー胎児監視モニター 、生存兆候モニターを寄贈しました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2560 
山本ガバナー事務所 

〒951-8053 新潟市中央区川端町 6-53 ホテルオークラ新潟 1F 

TEL: 025-222-2561 FAX: 025-222-2565 

E-mail: k.yamamoto@rid2560niigata.jp 

2016 年 7 月 10 日 

国際ロータリー第２５６０地区 

三条南ロータリークラブ 

会長・幹事・ 

国際奉仕部門長・委員長 各位 

 
国際ロータリー第２５６０地区 

2015－16年度国際奉仕委員長  

高橋 優子 

 

グローバル補助金プロジェクトのご報告 
 

拝啓 盛夏の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃はロー

タリー活動にご尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 

 さて、2015－16 年度に貴クラブにご協力いただきました「タイに人工透

析器を贈るグローバル補助金プロジェクト GG1635519」。この度人工透析器、 

ドップラー、生命兆候モニターの設置が終了いたしましたのでご報告申し上

げます。 

 
 贈呈と設置の確認には 

実施国側代表 タイ Silomロータリークラブ KasemchaiNitiwanakun 氏と 

援助国側代表 ハワイHonolulu SunriseロータリークラブEberhard Mann 氏

が立ち会われました。 

 

これもひとえに皆様たちのご協力の賜物と心より感謝申し上げます。 

 

別紙にて現地の写真をお送りいたします。 

どうぞクラブの皆様にお伝えください。 

敬具 

 



 

高橋哲次先生いかがでございますか。一日も早く全快されることを祈っております。今回

記念誌の編集委員長であった先生。新大に入院され生死を彷徨い呻吟されている先生。吾等

一同全快の早からんことを祈願しております。頑張って下さい先生。 

吾がクラブの初代会長は高橋先生が本命であった。 

親クラブの三条ロータリークラブの 10 周年の記念事業として、加茂、燕クラブに続いて

吾がクラブが誕生した。当初 26 名の会員が 10 年経って 48 名に拡大。この間新しく入会

された会員が 35 名、退会された会員が 13 名、このうち山本、山口両氏が病死された。

10 年とは、やはり一つの節と申せましょう。ここに 10 周年を祝う意義があると思う。い

ろんなことがあった。 

戦後数年経った頃、金子左武郎氏を中心にロータリークラブ誕生の話があったとき、エリ

ートの人達が集まって寄附団体位しか認識がなく、どうせ作るなら、何故日本だけの奉仕団

体を作らないんだろうなんて、今思うと忸怩たるものがある。 

吾がクラブ誕生のとき、メンバーに入れていただいたことを感謝している。奉仕の精神は

世界中に拡大せねばならない。国際的に理解と友情が波紋のように連鎖反応を起してのみ世

界平和があると思う。初代幹事として私のロータリー活動が始まった。初年度は毎例会が勉

強会 1.国際ロータリーの会長メッセージ・隔たりを取り除こう、特に“人と人との間の隔

たりを取り除こう”は、社会生活における人間の幸福は他人への思いやりと助け合いにある

というロータリーの目的にも合致するものであると思われますので実行に努力したいと思い

ます。 

2.本年度当初の会員３２名では、クラブの維持運営、活動には不充分と認められますので、

前期２名、後期１名を最低目標として会員の増強に努めます。 

3.出席率が最近やや低下の傾向を辿っておりますので向上に努めます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

◆ 会員誕生 3 日 名古屋豊君 12 日 松﨑孝史君 

  15 日 鈴木 武君 19 日 石山昌宏君 

  26 日 栗山佳大君 31 日 渡邉久晃君 
      

◆ 夫人誕生 7 日 鈴木マサ子（武）さん 15 日 坪井恭子（正康）さん 

  24 日 鈴木朝子（圀彦）さん 24 日 西潟千代（精一）さん 
  24 日 丸山千代子（征夫）さん 27 日 加藤さとみ（峰孝）さん 
      

◆ 結婚記念 31 日 太田義人君 ・ 尚子さん   

田中正佐久 
第四代会長 

蘖とは、樹木の切り株や根元から生えてくる若芽のこと 

創立 50 周年に向け、歴代会長を主要目標（テーマ）やエピソード とともご紹介する新コーナーです。 

1968 年 6月 3日入会 

職業分類：衡器製造 

勤務先 ： 

（株）田中衡機工業所 

 社長 

１０年が過ぎて  創立 10周年記念誌「10年の歩み」より 

新潟万代 RC のグローバル

補助金プロジェクト参加に

協力、当クラブからは 

525＄（60,900 円）を 

ロータリー財団会計より拠

出、送金いたしました。 

 

＊おめでとうございます＊ 

界平和があると思う。初代幹事として私のロータリー活動が始まった。初年度は毎例会が勉強会であったことを懐

かしく思う。はじめてのガバナー公式訪問が、忘れもしない昭和 44 年 1 月 20 日の大雪の日で街の交通が止っ

て、初代会長の金子六郎氏と客用のゴム長と傘を抱え駅に前原勝樹ガバナーを迎えに行ったものだ。このとき「越

後のような雪国特有な閉鎖的な自然風土を持つ地方こそロータリークラブの必要がある」と云われたのが印象に残

る。 

 金子会長命令で、チャーターナイトの認証式は延ばせるだけ延ばせということで翌年の 6 月 8 日に決定。この

間、出来るだけ他クラブの式典に出席、これを参考として秒読みの計画が始まった。チャーターナイトの打ち合せ

の会が度々もたれ、会が重なる毎に会員相互の親睦が深まり好結果となった。 

会員の積極的な参加が、式典の際前原ガバナーからお賞めの言葉をいただく大成功につながった。 


